

Después de Semana Santa vuelve a jugar en casa

El Esport Club ya piensa en el líder Mataró

XAVI GIMÉNEZ

Este fin de semana hay descanso en la Tercera División, un parón que aprovechará la plantilla del Esport Club para descansar y a la vuelta preparará el enfrentamiento en casa con el Mataró, líder de la categoría con 59 puntos, seguido del Hospitalet con 58, el Balaguer con 54 y el Santboià con 53. Es un rival que vendrá a por todas, aprovechando su gran momento y con el objetivo de hacerse con un triunfo que le permita seguir como primero. En lo que llevamos de competición ha sumado 17 victorias, 8 empates y 4 derrotas, destacando en sus estadísticas la clasificación de menos goleado que lidera con 21 tantos en 29 partidos. De sus victorias a domicilio destacan las conseguidas en Hospitalet (1-3) y en el



Xavier Solanas

Fin de semana de descanso en Tercera División.

Mini ante el Barça "C" (0-5).

Del partido del pasado domingo ante el Manresa (2-2), el resultado sabe a poco teniendo en cuenta que se trata de uno de los equipos que lucha por no entrar en la zona

de descenso. Tuvo suficiente con sacar provecho de dos acciones puntuales para defender el resultado ante un rival que lo intentó de todas formas y que a pesar de no hacer un juego brillante, tuvo claras op-

ciones para vencer. El Manresa se avanzó en los primeros minutos y el Granollers empató con un gol de Quini. Minutos más tarde, Dot, de cabeza, hacía subir el 2 a 1 y en la segunda mitad los locales se acercaron con peligro en tres ocasiones si bien ninguna finalizó con éxito. Con el tiempo cumplido, los locales pidieron penalti sobre Delmás pero el árbitro no pitó nada. Precisamente, el colegiado fue protagonista, especialmente en la segunda mitad, con un auténtico baño de tarjetas para los vallesanos, hubo para la gran mayoría y Dot se llevó un par de ellas.

LOS PEQUEÑOS DE PROTAGONISTAS

Jornada intensa este viernes y sábado en el campo municipal con la disputa del Torneo de Semana Santa Homenaje Pere Moyano organizado por el Esport Club Granollers desde hace tres años. Más de 50 equipos de la comarca y del Maresme se enfrentan divididos en tres categorías desde la escuela a benjamín en las modalidades de Fútbol-6 y Fútbol-7.

PRIMERA CATALANA

El Sant Celoni se estanca

REDACCIÓN

Tres derrotas en los últimos tres partidos han cortado de raíz una muy buena racha del C.E. Sant Celoni en el inicio de la segunda vuelta, cuando logró quince puntos sobre dieciocho. Ahora, deberá buscar la reacción dentro de quince días en el siempre difícil campo del Manlleu ADC, que todavía tiene opciones para intentar el ascenso a Tercera División en esta recta final del campeonato.

El Sant Celoni había sufrido dos derrotas en dos desplazamientos consecutivos y complicados como Palafrugell y Gramenet. Este último domingo recibía al colista Pubilla Casas y casi daba por seguros los tres puntos. Pero un desconocido conjunto vallesano fue dominado desde el principio por los barceloneses, que controlaron en todo mo-



Josep Garcia

El Sant Celoni ha vuelto a tener un bajón en su juego.

mento el partido. Después de que Carlos tuviera una doble ocasión en el minuto 23 para avanzar a los locales, Javier Moreno en una buena jugada colectiva del Pubilla Casas, con vaselina incluida, marcaba el 0-1 a los 27 minutos. Al filo del descanso un despiste

defensivo permitía a Víctor Ruiz batir a Jaime Prado y colocar el 0-2 en el marcador que ya sería definitivo. En la segunda parte el Sant Celoni lo intentó pero los de Lluís Bach no tenían el día. Una derrota inesperada que estanca a los celoneses.

PREFERENTE

Quince días para reconciliarse con el gol

El Mollet UE dispondrá de quince días para recuperar el olfato goleador de la primera vuelta de la liga y reencontrarse con unas victorias que comienzan a escasear. Ciertamente que la baja de los artífices de los tantos vallesanos, Rafa Bueno y Pol, es la principal causa de la sequía, pero también es verdad que el ataque molletense sigue siendo muy positivo hasta llegar a los metros finales.

El pasado fin de semana fue el perfecto ejemplo. El Mollet cayó en el campo de L'Escala (1-0) a causa de su falta de acierto goleador. Tras el tanto local (minuto 19) los vallesanos se lanzaron al ataque sin fortuna, y los tres puntos se quedaron en tierras ampurdanesas. Dentro de dos semanas el Mollet recibe al colista, Sallent, un partido que se debe ganar.